
VER PROFUNDO 

Eu ouvi certa vez um pessoa famosa e artista 
Falando durante uma entrevista 
Que quando criança e adolescente, na sua doçura 
mocidade 
Nunca ter encontrado a tal felicidade 
 
Eu, homem de origem simples, me faço exceção 
Sinto a paz que alegra meu coração 
Quando me lembro dos bons momentos 
Enquanto a vida me testa em tormentos 
 
Agora que estou vivendo a terceira idade 
Trago as lembranças do meu trabalho na construção 
desta Cidade 
Brasília, teve Dom Bosco num sonho exorbitante, 
JK a fez sair do papel num instante 
Tornou-se cinquentenária realidade 
Eu ter sido Candango dessa história é sentir felicidade 
 
Outro sacerdote de sonhos foi o padre Cícero do 
Juazeiro 
Representante de um povo sofrido e guerreiro 
Anunciou em uma profecia: 
“O Nordeste virará Sul”, ele via, 
“Enquanto o Sul virará Nordeste” 
Será que a falta d´água de agora no Sudeste 
Já é o dito prenúncio do paulistano virar “Cabra da 
Peste”? 
Não vejo nisso qualquer conclusão 
Felicidade é ver mais profundo, e aguardar por 
redenção. 


